
lheinau-Süd: Jahreshauptversammlung der BASF-Siedlergemeinschaft zieht erfolgreiche Bilanz ihrer Arbeit/ Egon Hofen zum Ehrenvorstandsmitglied ernannt

Das Wohnumfeld ein weiteres Stück verbessert
a.
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Von unsereä Redaktionsrnltglied
Konstantin GroB

jahrsempfang. tun Groß€n Rheinau'
€r Stadtteilfest bet€iligten sich die
Si€dter mn einem Stand und cinc!
Festzugnummet die sogar€inen der
Jury-Hauptpreis€ einheimste. Nicht
zu veryessen die ehrenamdiche PIle-
ge des Marktplatz Grüns.

Intensiviet $trd€n die l(ontake
zur cerhart'HauptmannSchule,
der€n Schulgarten die Siedl€r unter'
sttitzen, währ€nd die Siedler in d€r
Schule ihre lnterne&urse abhalt€n
dürfen. Umso b€dauerlicher fand
Lehmptuhl, dass d€r Kampf ftir eine
Ansiedlu:lg der neuen We*rcal-
s€hule hier bisläng erfolglos bli€b.

Auch sonst €ngagieren sich die
Siedler für optimale Lebensbedin
gungen der Bewohner. In einer Ver-
anstaltung üb€r den Femwärmean
schluss des Onsteils konnte effeicht
w€rden, dass lnleress€nter aus d€n
hinteren Grundstücken künftig eben
nicht schon all€in€ 12 000 Euro für

die Zuleitungen bezanhn müssen.
ln Sachen Postagennrr €ngagieten
sich die Siedter nit SPD und CDU
umgehend nach Bekanntwerden
der Schließurg tur eine Wi€dereröff'
nung, die dann auch - nicht zuletzt
darrk ihres Eintretens erfolgt€.

Dcn protokollarischen Höhe-
punkt der Versamniung bädete die
Ehrung der Jübilare, die traditions
g€mäß von Lehmptuhls Stellvertre-
ter Roli Hemberger mit instruldiven
historischen Rückblicken in jene
Iahre umrallmt wurde, in denen di€
zu Ehrenden beigetreten waren-

Der langjährige Ganenwart Egon
Ilof€n, ein ,,Urgestein" der Siedler-
bewegung, wurd€ zum Ehrenvor
standsüritglied ernannt. Auf die Fra-
ge eines Anwesenden nach dem Un
terschied zwisch€n Ehrenmitglied
und Eh.envorstandsmitglied lachtc
Lehmptuhl,,Das Eh.envoßtands-
mitglied zal tw€iter Beitrag.'

Die BAffiiedlergemeinschaft in
Rheinau-Süd ist weiter auf Erfolgs
kurs. Wie der vorsitzende WoltBang
tßhmptul auf der lahreshauptver'
sammlung bekanntgab, ver{ügt sie
über 256 Mitglieder. Die Vorausset
zungen für weiteres Wachstum sind
gut, denn der Vorstand beschloss, in
diesem Jahr keine Beiüagseftöhung
zu beanüagen und dies, obwohl
der ländesverband die Beiträge, die
von den ördichen Siedlergemein
schaften an ihn abzuftinr€n sind,
deutlich angehoben hat.

In seinem Rechenschaltsbericht
zog Lehmpfr rl eine positive Bilanz.
Die reguläen Veranstaltungen Mai-
hock und Weihnachtsmarkt liefen
ebenso erfolgreich wie der mit dem
Gemeinnützigen Verein und dem
G€werbeverein veranstalt€te Neu

Jubilarehrunq (v. l.): Rolf Hemherger und Wolfqang Lehmptuhlmitden Jubilaren
wo|aam Gothe {für 25 Jahre), Edeltraüd Staudinger (40 Jahrc), Eson Hofen (40 Jahre)
und oswald Luth (25Jahrc) sowie Landesvorsitzender tlarald Klatschinsky. Bo rN
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